

Press release**Medizinischer Fakultätentag der Bundesrepublik Deutschland****Prof. Dr. Dr. Gebhard von Jagow**

10/15/2008

<http://idw-online.de/en/news283377>Personnel announcements, Science policy
Medicine
transregional, national**Der Medizinische Fakultätentag beglückwünscht Professor Harald zur Hausen zum Nobelpreis****Der Medizinische Fakultätentag beglückwünscht Herrn Professor Harald zur Hausen, den langjährigen Direktor des Deutschen Krebsforschungszentrums Heidelberg, zur Verleihung des diesjährigen Nobelpreises für Medizin.**

MFT-Präsident Professor Gebhard von Jagow: "Im Namen der deutschen Universitätsmedizin - und auch ganz persönlich - gratuliere ich Professor zur Hausen für die Zuerkennung des Nobelpreises. Für einen Wissenschaftler und Arzt gibt es keine schönere Bestätigung seines jahrzehntelangen Ringens um Erkenntnisfortschritt in der Grundlagenwissenschaft und ihrer Verbindung zum heilenden ärztlichen Handeln. Seine bahnbrechenden Entdeckungen haben entscheidend zur besseren Prävention und Therapie bei einer der häufigen Krebserkrankungen bei Frauen beigetragen. Die Verleihung des Nobelpreises an Herrn zur Hausen ist auch eine Bestätigung für die langjährige erfolgreiche Kooperation zwischen außeruniversitärer Forschung und Universitätsmedizin, ein Erfolgsmodell für Deutschland!"

Kontaktadresse:

Dipl.-Pflegerin Maria-Anna Kahle
Leiterin der Geschäftsstelle Frankfurt/M.
Medizinischer Fakultätentag der Bundesrepublik Deutschland
Theodor-Stern-Kai 7
60590 Frankfurt/Main
Tel.: 069/6301-6779
Fax: 069/6301-83444
E-Mail: mft@mft-online.de
www.mft-online.de